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CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

Ata da reunião de Instância de Controle Social 1 

Ata da reunião da ICS-PBF, realizada no dia 05 de agosto de 2022, no auditório EMAPS, que contou 2 

com a presença de conselheiros e convidados conforme lista abaixo e da Secretaria Executiva, Sra.   3 

Adelma Lima– SEATAC: 4 

COMISSÃO IV - ICS-PBF 
GO-
VERNO 

ORGANIZA-
ÇÃO SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

TASSIA QUEIROZ PRADO - SEDS P *** *** *** 
NADIA ALEXANDRE D. S. Q. DOS SAN-
TOS - SMS J *** *** *** 
MARIA ANUNCIAÇÃO DE J. LOURENÇO - 
SMS P *** *** *** 
ANGÉLICA EGLER GRAÇA GOMES - SE-
DUC J *** *** *** 

KELLY MARIA URSINI - SEDUC P *** *** *** 

ALEXSANDER JOSÉ GUEDES -SEMES P *** *** *** 

ONG VIDAS RECICLADAS - ALCIONE F.D. 
SOUZA *** J *** *** 

EDILSON MARTINS DE SOUZA *** *** *** P 

GRAZIELA SALOMÃO VELLOSO *** *** P *** 

ALAIDE MARIA DE OLIVIERA *** *** *** P 

ROGERIO APARECIDO *** *** *** P 

TOTAL 4 0 1 3 
CONVIDADOS: 5 

SAMANTA LIMA VENÂNCIO 

REGINA MARA MENDONÇA PINTO 

DEPROS-B/ SEDS 

SEDUC 

A reunião iniciou-se as 9:15 com a leitura da ata da reunião do mês de julho. Sra. Adelma 6 

coloca as dificuldades apresentadas na última AGO, fato que prejudicou o andamento das 7 

demandas da comissão e solicita que os membros da comissão de instância leiam as atas, 8 

contribuam com os registros, caso seja necessário, e participem da AGO, pois na última 9 

assembleia, somente dois conselheiros estavam presentes e os assuntos acordados na 10 

última reunião não estavam em harmonia com o combinado na comissão. Sra. Samanta 11 

sugere que na ausência da coordenadora da comissão, as pautas sejam levadas para AGO 12 

por outro conselheiro, e não por representantes da gestão. Em seguida, os combinados 13 

com relação a apresentação da readequação do plano de uso do recurso do IGD- M PAB, 14 

foram novamente combinados, assim a Sra. Tassia irá apresentar o plano na próxima AGO, 15 

que está sendo construído pela SEDS. Sra. Samanta ressalta que o valor estimado da obra 16 

é de R$300.000,00 e que será utilizado do valor reprogramado, ou seja, que já está na 17 

conta, disponível para uso. Sr. Rogerio, pergunta sobre o IGD, sendo realizado breve 18 
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explanação do que se trata o recurso. Assim, ficou acordado que na AGO será necessário 19 

além da apresentação das alterações no plano, explicação a todos os conselheiros, sobre 20 

do que se trata o IGD, pois o tema não é familiar a todos os conselheiros que irão votar a 21 

utilização do mesmo. Próximo item de pauta, Sra. Samanta verbaliza sobre a taxa de 22 

atualização cadastral do município, sendo que a DRADS tem enviado relatórios de 23 

acompanhamento. Santos tem realizado em torno de 1.000 inclusões de famílias por mês 24 

no CAD único e feito o mesmo número de atualizações de cadastros, porém o índice de 25 

atualização continua baixo pois o cálculo é realizado com base no número total de 26 

cadastros no município e não no número total de cadastros desatualizados. Assim, as taxas 27 

de atualização desejáveis não são alcançadas. O CRAS continua realizando atendimento 28 

aos sábados para atualização dos cadastros, sendo que o volume de faltas dos usuários é 29 

significativo. Está previsto a contratação de pessoas para realizar busca ativa das famílias 30 

no território e para digitar os cadastros no SECOBAS, além de aquisição de computador. 31 

Sra. Conceição explica como e quando são realizadas as notificações das políticas e 32 

periodicidade do acompanhamento das famílias que possuem Cad único. Por fim, Sra. 33 

Adelma divulga a capacitação que será realizada pela DRADS no dia 22/09/022 e a 34 

capacitação do DEART que esse mês será no dia 17/09/022.  35 
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